

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai kontribusi perencanaan strategi, kepuasan kerja dan kepemimpinan terhadap kinerja karyawan dalam persektif ekonomi islam pada PT Suling Mas Tri Tunggal Abadi Tulungagung., maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis pertama ( $H_1$ ) diketahui bahwa secara parsial. Perencanaan strategi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan dalam perspektif ekonomi islam pada PT Suling Mas Tri Tunggal Abadi Tulungagung. hal tersebut menunjukkan bahwa harus meningkatkan perencanaan yang optimal agar efektif dan efisien akan menjadi lebih baik lagi dan kinerja karyawan yang ada menjadi lebih maksimal.
2. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis kedua ( $H_2$ ) diketahui bahwa secara parsial. Kepuasan kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan dalam perspektif ekonomi islam pada PT Suling Mas Tri Tunggal Abadi Tulungagung. semakin tinggi tingkat kepuasan kerja karyawan maka semakin tinggi pula kinerja karyawan pada PT Suling Mas Tri Tunggal Abadi Tulungagung.
3. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis ketiga ( $H_3$ ) diketahui bahwa secara parsial. kepemimpinan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan dalam perspektif ekonomi islam pada PT Suling Mas Tri Tunggal

Abadi Tulungagung. semakin baik kepemimpinna semakin baik kinerja karyawan.

4. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis keempat ( $H_4$ ) diketahui bahwa secara simultan Perencanaan strategi, kepuasan kerja dan kepemimpinan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan dalam perspektif ekonomi islam pada PT Suling Mas Tri Tunggal Abadi Tulungagung. hal ini berarti bahwa ketiga variabel memberikan kontribusi pengaruh terhadap tingkat kinerja karayawan pada PT Suling Mas Tri Tunggal Abadi Tulungagung.

## **B. Saran**

Adapun saran peneliti yang berikan dari kegiatan peneliti ini yakni sebagai berikut:

1. Bagi Akademik

Penelitian ini diharapkan dapat dijadikan referensi untuk menambah dan memperkaya kajian-kajian yang akan digunakan sebagai tambahan pengetahuan dalam menyelesaikan penelitian atau tugas yang akan datang.

2. Bagi PT Suling Mas Tri Tunggal Abadi Tulungagung

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi masukan dalam memberi kontribusi kepada perusahaan aspek perencanaan strategik yang perlu diperhatikan adalah adanya visi, misi dan tujuan organisasi yang jelas sehingga dapat melakukan dan mengembangkan perencanaan stratejik dengan mudah. Aspek kinerja perusahaan yang perlu diperhatikan adalah peningkatan efisiensi dan efektifitas perusahaan dalam menjalankan kegiatannya serta menciptakan

inovasi-inovasi dan kreatifitas karyawan sehingga diharapkan dapat menciptakan keunggulan bersaing.

### 3. Bagi Penelitian Selanjutnya

Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat dijadikan acuan bagi penelitian selanjutnya. Peneliti menghimbau untuk penelitian selanjutnya agar menggunakan variabel yang lebih banyak dan variatif untuk lebih mengetahui faktor apa saja yang mempengaruhi kinerja seorang karyawan.